

Boletín Oficial

de la provincia de Murcia

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS MENOS LOS FESTIVOS

Código Civil.—Artículo 1.º Las leyes obligarán en la Península, Islas Baleares y Canarias, desde los veinte días de su promulgación, si en ellas no se dispusiere otra cosa. Se ordena que se publique en el día en que termine la inserción de la ley en la «Gaceta».—Art. 2.º La ignorancia de las leyes no excusa de su cumplimiento.
Reales órdenes de 2 de Abril y de 3 y 21 de Octubre.—Inmediatamente que los Sres. Alcaldes y Secretarios reciban este Boletín dispondrán que se fije un ejemplar en el sitio de costumbre, donde permanecerá hasta el recibo del número siguiente.—Los Sres. Secretarios cuidarán, bajo su más estrecha responsabilidad, de conservar los números de este Boletín, coleccionados ordenadamente para su encuadernación, que deberá verificarse al final de cada año.

No se publicarán en este periódico ningún edicto ó disposición oficial que no esté autorizado por el Sr. Gobernador civil.
 Los números que no se reclamen dentro de los ocho días, no se servirán sin previo pago de su importe.

PRECIO DE SUSCRIPCION

En la capital, un mes, pago adelantado. 5 pts.
 Fuera, por razón de franqueo, trimestre. 18 »
 A los Ayuntamientos, un semestre. . . 25 »

Tarifa de inserciones.

	Pts.
De 1 á 100 líneas, cada línea del ancho de una columna. . .	0.50
De 101 á 200, cada línea de las que excedan de 100. . .	0.40
De 201 en adelante, cada línea de las que excedan de 200. . .	0.30

PARTE OFICIAL

PRESIDENCIA DEL CONSEJO DE MINISTROS

S. M. el Rey Don Alfonso XIII (q. D. g.), S. M. la Reina Doña Victoria Eugenia y Sus Altezas Reales el Príncipe de Asturias é Infantes, continúan sin novedad en su importante salud.

De igual beneficio disfrutaban las demás personas de la Augusta Real Familia.

(«Gaceta» núm. 88 de 29 Marzo.)

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

Inspección general de Sanidad exterior.

Nuestro Cónsul en Por-Said, manifiesta que, según informes oficiales, se ha reproducido la peste bubónica en la referida plaza.

Lo comunico á V. E. para su conocimiento, el del comercio, Directores de las Estaciones sanitarias de puertos y terrestres fronterizas y á los efectos de lo dispuesto en el vigente Reglamento de Sanidad exterior.

Dios guarde á V. E. muchos años. Madrid 12 de Marzo de 1915.—El Inspector general, Manuel M. Salazar.—Señores Gobernadores civiles de las provincias marítimas y terrestres fronterizas, Comandantes generales de Ceuta y Melilla y Gobernador militar del Campo de Gibraltar.

(«Gaceta» núm. 86 de 27 de Marzo)

ARRIENDO DE ARBITRIOS MUNICIPALES DE MURCIA

Don Antonio Tortosa Leal, Administrador del Arriendo del segundo subgrupo de arbitrios municipales.

Certifico: Que según consta en documentos justificativos son deudores á este Arriendo, los individuos cuyos nombres, conceptos y débitos se relacionan:

	Pts.	Cts.
Sres. R. Villar y Compañía, por espectáculos. . .	150	»
D.ª Francisca Pelegrin Almagro, por id. . .	836	50
D. Adolfo Clemente Bolarrin, por vallas. . .	135	»
Juan Mateos, por obras. . .	10	»
José Garcia Martínez, por id. . .	485	»
El mismo, por ocupación via pública. . .	98	»

	Pts.	Cts.
D. J. Amorós Caro, por bicicleta.	12	50
TOTAL.	1727	»

Y para que por el Sr. Alcalde de esta capital, se ordene el apremio de primer grado, á fin de proceder ejecutivamente contra estos deudores, expido la presente en Murcia á veintinueve de Marzo de mil novecientos quince. — Antonio Tortosa.

Providencia:

De conformidad con lo prevenido en el art. 50 de la Instrucción de 26 de Abril de 1900; quedan incurso en el primer grado de apremio con el recaigo de un 5 por 100 sobre el principal los individuos que figuran en la anterior certificación.
 Murcia 29 de Marzo de 1915.—El Alcalde, J. Amo.

INDICE

de las materias contenidas en los BOLETINES OFICIALES publicados durante el presente mes de Marzo de 1915

Día 1.º—Núm. 51.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes, resolviendo consultas formuladas por varios Directores de Escuelas Normales, acerca de los programas que hayan de regir en los exámenes de la convocatoria del mes de Junio del año actual.

—Anuncio de la Dirección general de Obras públicas, para subasta de las obras de reparación de explanación y firme de los kilómetros 117 al 141 de la carretera de Albacete á Cartagena.

—Anuncio concediendo definitivamente la subvención y anticipo al Ayuntamiento de Pacheco, para la construcción por él mismo, de las obras del camino vecinal de Pacheco á la estación de Balsicas.

Segunda seccion.—Notificación del decreto gubernativo en el expediente de demasia número 18 967, para la mina «La Republicana», del término de Jumilla.

Cuarta seccion.—Requisitoria militar contra Francisco de Asís Barcelis Barbany.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.ª, 10.ª y 12.ª, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de La Unión, citando á los mozos que se relacionan, por estar comprendidos en el alistamiento para el reemplazo del

Ejército é ignorarse el paradero de éstos y sus padres.

—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Alhama, en el mes de Enero último

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia de Lorca, sobre inscripción de fincas en el Registro de la propiedad, á nombre de D. Luis Rosignoli.

—Otro de Montblanch, sobre declaración de quiebra del comerciante Don Fernando Jiménez Martínez, vecino de Lorca.

—Anuncio de la Sociedad «Electra Aguilena».

—Otro del Arrendatario del 2.º Subgrupo de los arbitrios municipales del Ayuntamiento de Murcia

Día 2.—Núm. 52

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de la Gobernación, disponiendo que las Juntas provinciales y las locales de Protección á la Infancia y Reprensión de la Mendicidad contribuyan al Consejo Superior de dicha institución, con el 2 por 100 del ingreso líquido que obtengan procedente del 5 por 100 de los espectáculos públicos.

—Real orden del Ministerio de Fomento (rectificada), aprobando las nuevas tarifas para el Laboratorio metalográfico de la Escuela de Minas.

—Anuncio de la Dirección general de Obras públicas, para subasta de las obras de reparación, explanación y firme de los kilómetros 87 al 116 de la carretera de Albacete á Cartagena.

Segunda seccion.—Relación de las licencias de uso de armas, expedidas en el mes de Febrero último, por el Gobierno civil.

—Notificación de la Jefatura de Minas, declarando sin curso y fenecido el expediente de registro número 19.027, para la mina «El Complemento», en término de Lorca.

—Relación nominal de los interesados en la expropiación de fincas rústicas que han de ser ocupadas con motivo de la construcción del trozo 1.º y 2.º de la carretera de tercer orden del Palmar á Mazarrón, término municipal de Alhama.

—Anuncio de la Jefatura de Minas, con la solicitud para el registro minero «La Atrevida».

—Anuncio de la Inspección de Repoblaciones forestales, para cuarta subasta de aprovechamientos de espartos en la Sierra de Espuña.

—Edicto de la Sección administrativa de primera enseñanza, sobre nombramiento de Maestro interino de la Escuela nacional graduada de niños de Caravaca.

—Anuncio de la Jefatura de Minas, con la solicitud para el registro minero «La Atrevida».

Cuarta seccion.—Requisitoria militar contra Alfonso López Franco.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.ª y 10.ª, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Edictos de la Alcaldías de Ulea y Jumilla, de estar expuestos al público el padrón de cédulas personales.

—Otro de Jumilla, con la lista de los individuos que han sido designados por sorteo para formar parte como Vocales de la Junta municipal.

Día 3.—Núm. 53

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de Hacienda, disponiendo quede sin efecto la habilitación de la playa de Cacedores en la ensenada del Hórnillo, del término de Aguilas.

—Otra concediendo la exención del impuesto de tonelaje, mientras duren las circunstancias actuales, á los buques que carguen exclusivamente hortalizas y legumbres frescas, en analogía á la exención existentes para las frutas frescas.

—Real orden del Ministerio de Gra-

cia y Justicia, disponiendo se haga saber á los Decanos de los Colegios de Abogados, la obligación de nombramiento de Abogado de pobres que sustituya al nombrado por causa de enfermedad, en asuntos determinados siempre que así lo ordene los Jueces ó Salas de Justicia.

—Anuncio del Ministerio de Estado, con relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, sobre el ofrecimiento de facilitar harinas por la Sociedad «Harineros de Barcelona».

—Notificación de la Jefatura de Minas, declarando fenecido y sin curso el expediente de registro número 19.023, para la mina «La Bienvenida», del término de Fortuna.

—Anuncio del Distrito forestal, para subas de espartos de los montes del pueblo de Jumilla.

Cuarta seccion.—Requisitoria militar contra Patricio Martínez Esparza.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.ª, 8.ª, 9.ª y 10.ª, contra contribuyentes que se citan.

—Edicto de la Recaudación de Contribuciones, señalando días para la cobranza de la contribución del primer trimestre del corriente año en el plazo voluntario, en las zonas que se citan.

Sexta seccion.—Edictos de las Alcaldías de Mazarrón y San Javier, citando á los mozos que se relacionan en estos edictos, por hallarse comprendidos en el alistamiento para el reemplazo del Ejército del año actual, ignorándose su paradero.

—Otro de Bullas, con la lista de los contribuyentes que tienen derecho á elegir Compromisarios para la elección de Senadores.

—Otro de Fortuna, con las listas de los Vocales asociados de la Junta municipal que han sido designados por sorteo para constituir la Junta municipal.

Octava seccion.—Anuncio de la Secretaría de la Audiencia territorial de Albacete, sobre los nombramientos hechos para cargos de Justicia municipal de Alhama y Jumilla.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de Baza, contra Diego Peris Sánchez Blanco.

—Citación del Juzgado de instrucción de Calatayud, llamando a Antonio Lisón Albaladejo.

Día 4.—Núm. 54.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de la Guerra, disponiendo se devuelvan a los interesados las cantidades que ingresaron para redimirse del servicio activo.

—Real orden del Ministerio de Hacienda, reduciendo los derechos de importación a los trigos y harinas de trigo interinamente.

—Noticias sanitarias.

—Anuncio del Ministerio de Estado, con relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Otro de una Cátedra vacante.

—Otro de la Dirección general de Obras públicas, para subasta de las obras de reparación, explanación y firme de la carretera de Murcia a Granada, en los kilómetros 41 al 80 y 95 al 99.

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, poniendo en conocimiento que se ha aplazado la celebración del 2.º Congreso Internacional de Ciencias Administrativas, que había de celebrarse en Madrid.

—Anuncio de la Sección administrativa de Obras públicas, declarando reconocida implícitamente la necesidad de la ocupación de fincas para la construcción de la carretera de Cehegín a la Paca, 2.º trozo.

Cuarta seccion.—Anuncio del Parque de suministro de Intendencia de Cartagena, con la nota de compras hechas en la segunda quincena de Febrero.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de 9.ª, 10.ª y 12.ª, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Molina, citando a los mozos que se relacionan, por estar comprendidos en el alistamiento del actual reemplazo ó ignorarse su paradero.

—Otro de Abanilla, con la lista de Vocales asociados que han de componer con el Ayuntamiento la Junta municipal.

—Otro de Fortuna, sobre el acuerdo del Ayuntamiento rescindiendo el contrato con el arrendatario de las aguas del Cantalar.

—Otro de Moratalla, sobre cobranza del primer trimestre del reparto de consumos.

Octava seccion.—Sentencia del Juzgado municipal de Aguilas, contra Heredia Pérez Francisco.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de La Unión, contra Alejandro Gil Martín.

—Edicto del Juzgado de instrucción de la Catedral, llamando a la viuda de Damián Martínez.

Día 5.—Núm. 55

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, recordando a los Ayuntamientos las disposiciones de la ley de Reclutamiento vigente y las contenidas en el Reglamento de 2 de Diciembre último, para todas las operaciones del actual reemplazo.

—Anuncio de la Sección administrativa de Obras públicas, sobre la declaración reconocida implícitamente de la ocupación de los terrenos que se han de utilizar para la construcción del 2.º trozo de la carretera de Cehegín a la Paca, en término de Caravaca.

—Edicto de la Jefatura de Minas, con la solicitud para el registro minero «La Luna».

Quinta seccion.—Anuncio de la Delegación de Hacienda, para subasta de 50 pinos y 500 estéreos del monte Sierra de las Pasas, en término de Yecla.

—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.ª, 4.ª, 9.ª y 10.ª, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de La Unión, con el pliego de condiciones para la subasta del arriendo de la plaza y puestos públicos de dicha ciudad.

—Otro de Fortuna, sobre arreglo de la calle de la Purísima Concepción, de dicha villa.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado municipal de San Juan, para subasta de bienes, a D. Salvador López Monreal.

Día 6.—Núm. 56

Primera seccion.—Real decreto del Ministerio de la Gobernación, disponiendo se proceda a la elección de un Senador por la Universidad de Valencia.

—Real orden del Ministerio de Hacienda, disponiendo no procede imponer premio en el cambio a las fracciones inferiores a 10 pesetas en los adeudos de los derechos de importación y exportación, que se efectúen en las Aduanas y que hayan de percibirse en monedas de plata ó billetes del Banco de España.

—Anuncio del Ministerio de Estado, con relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Otro de una Cátedra vacante.

—Otro de la Dirección general de Obras públicas, para subasta de la reparación y firme de la carretera de Albacete a Cartagena, kilómetros 146 al 150 y 184 al 191 y de Cartagena a Mazarrón, kilómetros 3 al 12.

—Relación de los pleitos incoados ante la Sala de lo Contencioso del Tribunal Supremo.

Tercera seccion.—Relación de los individuos designados para constituir las Mesas electorales que han de actuar en las elecciones de Diputados provinciales, convocadas para el día 14 del actual.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 4.ª, 9.ª y 10.ª, contra contribuyentes que se citan.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia de San Juan, para subasta de bienes embargados a D. Francisco Talón Marín, para pago de cantidad al Banco de España.

Día 8.—Núm. 57

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de Hacienda, disponiendo que continúe hasta el 31 de Marzo actual, la acción investigadora descubriendo riqueza oculta, comprobando altas, bajas y fallidos.

—Anuncios relativos al estado sanitario en el extranjero.

—Relación de los súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Anuncio de una Cátedra vacante.

—Otro de la Dirección general de Obras públicas, para subasta de las obras de reparación y firme de la carretera de Murcia a Granada, kilómetros 1 al 30.

Segunda seccion.—Relación de las operaciones facultativas que practicará el personal de la Jefatura de Minas, en varios pueblos de esta provincia.

Tercera seccion.—Certificación de la Secretaría de la Junta provincial del Censo electoral, con la relación de los Diputados provinciales que han sido proclamados en el día 7 de Marzo, conforme al art. 29 de la ley Electoral.

Cuarta seccion.—Anuncio de la Comandancia Militar de Marina de Cartagena, sobre la R. O. disolviendo la Junta Consultiva y que se proceda a la renovación de la parte electiva de la misma.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 4.ª, 9.ª y 10.ª, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Alhama, sobre repartimiento vecinal de consumos.

Octava seccion.—Citación del Juzgado de instrucción de Cartagena, llamando a Blasa Martínez Sánchez.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de la Catedral, contra Juan Zamudio Belmonte.

—Cédula de citación del Juzgado mu-

nicipal de Mula, llamando a Gallardo Juan y otros.

Día 9.—Núm. 58.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de Hacienda, con la Instrucción aprobada para el cumplimiento de lo determinado en el art. 3.º de la ley de Subsistencias de 18 de Febrero último.

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, recordando a los Alcaldes que no lo hayan cumplimentado, lo lleven a efecto lo mandado en la circular de 26 de Febrero, referente a las subsistencias.

—Otra copiando la circular del Ministerio de Estado, con la comunicación del Embajador de S. M. Británico en España, sobre prohibición de llegada de súbditos enemigos en barcos neutrales a los puertos que se relacionan.

—Edicto de la Jefatura de Minas, con la solicitud para el registro minero «La Atrevida».

—Otro sobre las operaciones que ha de practicar en término de Caravaca, el personal del Servicio de Avance Catastral de esta provincia.

Tercera seccion.—Relación de los individuos designados para constituir las Mesas electorales en las elecciones de Diputados provinciales, convocadas para el día 14 del corriente.

Cuarta seccion.—Anuncio de la Administración principal de Aduanas de Cartagena, llamando al que se crea dueño de una partida de hierro de 2.037 kilogramos en 23 atados.

—Requisitoria militar contra Juan Esteban Ruiz.

—Edicto del Ayudante de Marina del distrito de Santa Pola, sobre desaparición en el mar de Antonio López Sánchez.

—Anuncio de la Comandancia de Carabineros de Murcia, para la venta en subasta de cinco caballos de desecho.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.ª, 10.ª y 12.ª, contra contribuyentes que se citan.

—Anuncio de la Sociedad Eléctrica Cartagenera.

Día 10.—Núm. 59.

Primera seccion.—Anuncio del Ministerio de Estado, con relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Anuncio de una Cátedra vacante.

—Otro de la Dirección general de Obras públicas, para subasta de las obras de reparación y firme de los kilómetros 6 al 25 de la carretera de Caravaca a Aguilas.

—Otro sobre convocatoria para cubrir dos plazas de Maestros de talleres con destino al Servicio de Aeronáutica militar, en Guadalajara.

Tercera seccion.—Precios medios que se fijan para la liquidación de los artículos de consumo facilitados en el mes de Enero último, por los Ayuntamientos de esta provincia, a las fuerzas del Ejército y Guardia civil.

Cuarta seccion.—Anuncio de la Administración principal de Aduanas de Cartagena, llamando al que se crea dueño de una partida de hierro de 2.037 kilogramos en 23 atados.

—Requisitoria militar contra José del Rosario Candelas.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.ª, 10.ª y 12.ª, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Alhama, con la nota de los gastos efectuados en obras en el mes de Marzo por dicho Ayuntamiento.

—Distribución de fondos del Ayuntamiento de Mazarrón, para el mes de Marzo del año actual.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia de Lorca, sobre inscripción de fincas en el término de Lorca, a favor de Don Simón Mellado y D. Francisco García Carrasco, en común y pro indiviso.

—Citaciones de los Juzgados de instrucción de Cartagena y Yecla, llamando a Cayetano Trapala y Rosa y Anselmo Castaño Valera.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de San Juan, contra Alta Soto Pedro.

Día 11.—Núm. 60.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de Hacienda, disponiendo que se despachen con franquicia de derechos de arancel y de impuesto de transportes, los cargamentos y exportaciones de trigos y harinas de trigo, que lleguen a los puertos y fronteras españolas.

—Anuncio del Ministerio de Estado, con relación de los súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Otros de Cátedras vacantes.

—Otro de la Dirección general de Obras públicas, para la subasta de las obras de reparación, explanación y firme de los kilómetros 27 al 36 de la carretera de Torre Vieja a Balsicas y kilómetros 62 al 76 de la de Alto de las Atalayas a Murcia.

Segunda seccion.—Edicto de la Jefatura de Minas, con la solicitud para el registro minero «Ampliación a Perseo».

Cuarta seccion.—Requisitoria militar contra Juan Romero Andreo.

—Anuncio de la Administración principal de Aduanas de Cartagena, llamando a los que se crean dueños de 2.037 kilogramos de hierro en 23 atados.

—Otro de la Junta con los de edificios de la Marina fuera del Arsenal del Apostadero de Cartagena, para subasta de obras en el Hospital militar de Marina de dicha plaza.

Quinta seccion.—Edicto de la Delegación de Hacienda, sobre formación del escalafón de Ingenieros industriales al servicio de la Hacienda.

—Circular de la misma dependencia, a los Ayuntamientos sobre registros fiscales de edificios y solares.

—Anuncio de la misma dependencia, dejando sin efecto el anuncio publicado en el B. O. núm. 47, de 24 de Febrero último.

—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.ª, 10.ª y 12.ª, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Distribución de fondos del Ayuntamiento de Alhama, para el mes de Marzo del año actual.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia de Yecla, para subasta de fincas de D. Salvador Puche López.

—Anuncio de la Secretaría de la Audiencia Territorial de Albacete, con la relación de los aspirantes a cargos de Justicia municipal de esta provincia.

—Requisitorias de los Juzgados de instrucción de Cartagena y San Juan, contra Francisco Gutiérrez Vidal y José López Guirao.

—Citación del Juzgado de instrucción de La Unión, llamando a D. José y D. Juan Pérez Irauzá.

Día 12.—Núm. 61.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de Gracia y Justicia, disponiendo que durante el período electoral de la renovación bienal ordinaria de las Diputaciones provinciales, se abstengan los Tribunales de Justicia de promover ó cursar cualquier denuncia que en el orden administrativo se formule.

—Real orden circular del Ministerio de la Guerra, resolviendo que las Autoridades militares Superiores de las regiones ó distritos, remitan a las Comisiones mixtas de las provincias, testimonios de las resoluciones recaídas en los expedientes de los individuos que sean declarados cortos de talla.

—Otra, que se considere como una revisión a los efectos del art. 86 de la ley de Reclutamiento, el cambio de clasificación que efectúen las Comisiones mixtas al recibir de las Autoridades militares Superiores de las regiones ó distritos, las noticias prevenidas en el artículo 364 del Reglamento, para la aplicación de la ley preventiva.

—Convocatoria para cubrir por oposición siete plazas de obreros adelantados en el Cuerpo de Ingenieros del Ejército y de los oficios que se citan en esta convocatoria y con arreglo a las instrucciones y programas que se publican.

—Anuncio de la Dirección general de Obras públicas, para subasta de las obras de reparación, explanación y firme de los kilómetros 77 al 111 de la ca-

retera de Cieza á Mazarrón, y kilómetros 1 al 11 de Puerto Lumbreras á Almería.

Segunda seccion.—Acta de constitución de la Junta provincial de subsistencias.

Circular á los Sres. Alcaldes de los pueblos de esta provincia, para que se requieran á los poseedores de trigo, centeno, maíz y sus harinas, y en el plazo que se fija presenten relaciones juradas que expresen las cantidades exactas que conserven de los citados artículos de consumo.

Edicto de la Jefatura de Minas, con la solicitud para el registro minero «Cuarenta y cinco».

Cuarta seccion.—Anuncio de la Jefatura administrativa militar de Murcia, sobre concurso para adquisición de varios artículos de consumo, con destino al Hospital militar de Archena.

Requisitoria militar contra José Sánchez Villaseosa.

Anuncio de la Administración principal de Aduanas de Cartagena, para subasta de varios efectos.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.^a, 10.^a y 12.^a, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Albudeite, sobre repartimiento de consumos.

Octava seccion.—Citación del Juzgado de instrucción de San Juan, llamando á Eugenio Martínez Morales.

Requisitoria del Juzgado de instrucción de San Juan, contra Andrés Guirao García.

Día 13.—Núm. 62.

Primera seccion.—Anuncio del Ministerio de Estado, con la relación de los súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

Otro de una Cátedra vacante.

Otro de la Dirección general de Obras públicas, para la subasta de las obras de reparación, explanación y firme de los kilómetros 1 al 6 de la carretera de Blanca á su estación; kilómetros 14 al 16, 18 al 35, 45, 46 y 48 al 68 de Murcia á la Puebla de D. Fadrique.

Relación de los pleitos incoados ante el Tribunal Contencioso-administrativo del Tribunal Supremo.

Segunda seccion.—Edicto de la Jefatura de Minas, con el decreto gubernativo aprobando la demasía del registro minero «San Juan», núm. 18.815, con las condiciones que se anotan en dicho decreto.

Cuarta seccion.—Requisitorias militares contra José Mula Ginés y García Rufani Joaquín.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.^a, 10.^a y 12.^a, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Anuncio de la Alcaldía de Alcantarilla, sobre repartimiento municipal para cubrir el déficit del presupuesto actual.

Otro de Ceuti, sobre expedientes de conciertos voluntarios y obligatorios del extrarradio, por el concepto de consumos.

Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Mazarrón, en el mes de Enero último.

Octava seccion.—Sentencia del Juzgado municipal de Cartagena, contra Francisco Marín Sánchez.

Requisitorias de los Juzgados de instrucción de San Juan y Caravaca, contra Nicolás Alba Soto y Juan Nieto Nieto.

Anuncio de la Sociedad de Obreros Albañiles.

Día 15.—Núm. 63.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de la Gobernación, disponiendo se convoque á concurso para proveer las Inspecciones de aguas minerales vacantes.

Relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

Anuncio de una Cátedra vacante.

Segunda seccion.—Relación de las licencias concedidas para la pesca fluvial en el mes de Febrero último.

Circular del Gobierno civil de la provincia, á los Sres. Alcaldes de los pueblos de la misma, para que remitan un estado numérico de los obreros y

jornaleros menesteroso y sin trabajo, que existan en sus respectivos términos municipales.

Edicto de la Sección administrativa de primera enseñanza de Murcia, sobre nombramiento de D.^a Josefa Benachés Aguilar, para el cargo de Maestra de la escuela nacional de niñas de Lorca.

Cuarta seccion.—Requisitoria militar contra Francisco Munuera Díaz.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.^a, 10.^a y 12.^a, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Cartagena, sobre concurso para proveer la plaza de Farmacéutico titular de la misma.

Otro de Murcia, llamando á los mozos que se relacionan, por estar comprendidos en el alistamiento del actual reemplazo del Ejército.

Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Murcia en el mes de Enero último.

Octava seccion.—Sentencia del Juzgado municipal de San Juan, absolviendo libremente á D. Lino Torres Sanz y otros.

Requisitorias de los Juzgados de instrucción de San Juan y Cartagena, contra José Guirao García y Francisco Gutiérrez Vidal.

Día 16.—Núm. 64.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de Hacienda, prohibiendo en absoluto la exportación al extranjero de varios artículos de consumo y que se citan en la presente Real orden.

Noticias sanitarias.

Relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

Anuncios de Cátedras vacantes.

Otro de la Dirección general de Obras públicas, para la subasta de las obras de reparación, explanación y firme de los kilómetros 10 al 21 de la carretera de Caravaca á la estación de Calasparra y kilómetros 86 al 114 de Murcia á Puebla de D. Fadrique.

Circular de la Sección de Ingenieros del Ministerio de la Guerra, con las instrucciones para proveer cuatro plazas de Dibujantes de la Sección de Ingenieros.

Anuncio de la Capitanía general de la 1.^a región, sobre concurso para proveer dos plazas de Sublavorero de las prisiones militares de San Francisco, en Madrid.

Cuarta seccion.—Requisitorias militares contra Francisco Raset Baquero, Antonio Morales López é Isabel Porcel Pérez.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.^a, 10.^a y 12.^a, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Aguilas, en el mes de Febrero próximo pasado.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia de Cartagena, sobre expediente iniciado por D.^a Dolores Martínez Barrán, sobre adición de apellido á sus hijos.

Otro de Totana, sobre inscripción de fincas en el Registro de la propiedad, á nombre de D. Antonio de Rojas Molina.

Otro, anunciando la muerte sin testar de Rosendo López Llorente.

Día 17.—Núm. 65.

Primera seccion.—Anuncio de una Cátedra vacante.

Segunda seccion.—Edicto de la Comisión mixta de Reclutamiento de Murcia, señalando días para que se presenten los mozos del actual reemplazo, de la provincia, ante dicha Comisión para la revisión y excepciones acordadas por los Ayuntamientos.

Cuarta seccion.—Requisitoria militar contra José Muñoz Sánchez.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.^a, 10.^a y 12.^a, contra contribuyentes que se citan.

Anuncio de la Delegación de Hacienda, para cuarta subasta de pastos de varios montes de esta provincia, á cargo de esta Delegación.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de

Cartagena, en el mes de Diciembre último.

Relación nominal de jornales invertidos en aminos, por el Ayuntamiento de Abanilla, en el mes de Diciembre último.

Octava seccion.—Citación del Juzgado de instrucción de Cartagena, llamando á Isabel Oliva Giménez.

Requisitorias de los Juzgados de instrucción de San Juan y Cartagena, contra Francisco López Marmol y Juan García García (a) Raffles.

Anuncio de la Sociedad minera «El Descargador».

Día 18.—Núm. 66.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de Hacienda, resolviendo, que la instrucción para el cumplimiento de la ley sobre subsistencias sea aplicable á la patata.

Otra disponiendo sea aplicado á la exportación del carburo de calcio las reglas contenidas en la Real orden de 25 de Marzo de 1901.

Otro con relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

Anuncio de la Dirección general de Obras públicas, para la subasta de las obras de reparación, explanación y firme de los kilómetros 1 al 22 de la carretera de La Unión á San Javier.

Otro de una Cátedra vacante.

Segunda seccion.—Anuncio del Gobierno civil de la provincia de Murcia, comunicando que el Sr. Embajador de Francia participa al Ministerio de Estado, la prohibición de entrada en territorio francés de los súbditos extranjeros de países enemigos, aun cuando estén naturalizados en países neutrales; y los franceses y extranjeros de países neutrales no podrán tampoco penetrar, si no van provistos de pasaportes de las Autoridades Consulares.

Circular encargando la busca y detención de la demente María Sánchez Martínez.

Quarta seccion.—Requisitoria militar contra Juan Sánchez Sánchez.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.^a, 10.^a y 12.^a, contra contribuyentes que se citan.

Anuncio de la Delegación de Hacienda, para tercera subasta de espartos de varios montes, á cargo de esta Delegación.

Circular de la Intervención de Hacienda, sobre revista de las Clases pasivas.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Alhama, sobre cédulas personales.

Octava seccion.—Requerimiento del Juzgado de primera instancia de Cartagena, contra D.^a María Ruiz Montero.

Citación del Juzgado de instrucción de Huércal Overa, llamando á Ramón Fernández Hernández.

Requisitorias de los Juzgados de instrucción de Lorca y La Unión, contra María Ginesa Sánchez Reverte y Cosme Torrente Martínez.

Anuncios de las Sociedades mineras «La Paciencia y «La «Puntilla».

Día 19.—Núm. 67.

Primera seccion.—Real decreto de la Presidencia del Consejo de Ministros, sobre constitución de las Juntas provinciales y locales en las capitales de provincia y en las cabezas de partido judicial respectivamente, para celebrar las fiestas con que toda España debe conmemorar el tercer centenario de la muerte de Miguel de Cervantes Saavedra.

Noticias sanitarias.

Anuncio del Ministerio de Estado, sobre la comunicación del Embajador de Inglaterra de prohibición de los súbditos extranjeros de países enemigos y á bordo de buques mercantes de poder tocar en ningún puerto de las posesiones británicas.

Anuncio del Ministerio de Estado, con las defunciones de súbditos españoles ocurridas en el extranjero.

Otro de una Cátedra vacante.

Circular de la Dirección general de Prisiones, prohibiendo á los funcionarios pertenecientes á la misma, dedicarse á la preparación de aspirantes á ingreso en el referido Cuerpo.

Segunda seccion.—Edicto de la Jefatura de Minas, con la solicitud para el registro minero «General Joffre».

Estadística del movimiento natural de población de esta provincia, en el mes de Enero último.

Anuncio del Servicio de Avance Catastral, á los propietarios de la Sección A, del término municipal de Fuenteálamo.

Cuarta seccion.—Anuncios de la Administración de Aduanas de Cartagena, sobre abandono de una maleta, conteniendo quincalla, perteneciente á Juan Alandé y dos bultos conteniendo colchas y pañuelos de seda y algodón, pertenecientes á Miguel Esteller.

Otro de la Junta administrativa de fondos de edificios de la Marina fuera del Arsenal, señalando día para la celebración de la subasta de obras en el Hospital militar.

Otro del 2.^o Regimiento de Infantería de Marina, para subasta del suministro de calzado, para las fuerzas de dicho Regimiento.

Requisitoria militar contra José Martínez Paredes.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 4.^a, 9.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Moratalla, llamando á los mozos que se relacionan, comprendidos en el actual alistamiento del reemplazo del Ejército.

Otro de Bullas, sobre repartimiento de consumos de la zona del extrarradio.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado municipal de Jumilla, para subasta de bienes embargados como propios de Sixto Hurtado Abad.

Edicto del Juzgado de primera instancia de la Catedral, sobre reclusión definitiva en el Manicomio, de Ginés Gallego Olmos.

Citación del Juzgado de instrucción de Huércal-Overa, llamando á Micaela Hernández Gfí.

Requisitoria del Juzgado de instrucción de la Catedral, contra Lozano Aya Francisco.

Anuncio del Instituto general y técnico de Murcia, de quedar abierta la matrícula para la enseñanza no oficial no colegiada, llamada libre.

Día 20.—Núm. 68.

Primera seccion.—Anuncio del Ministerio de Estado, con la lista de artículos y materias de contrabando absoluto y condicional, que ha declarado el Gobierno francés.

Otro de una Cátedra vacante.

Segunda seccion.—Estadística del movimiento natural de población de esta provincia, en el mes de Enero último.

Tercera seccion.—Distribución de fondos para satisfacer las obligaciones de la Excm. Diputación provincial en el mes de Marzo del corriente año.

Cuarta seccion.—Anuncio del Parque administrativo de suministro de Cartagena, para adquisición de artículos de consumo.

Anuncio de la Administración de Aduanas de Cartagena, para subasta de varios efectos.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.^a, 9.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

Anuncio de la Tesorería de Hacienda, sobre nombramiento de Auxiliar de para la recaudación de contribuciones de la zona 4.^a, á favor de Don Francisco Marina López.

Octava seccion.—Citación del Juzgado de instrucción de Huércal-Overa, llamando á un individuo conocido por el Pando.

Requisitoria del Juzgado de instrucción de la Catedral, contra Antonio Valverde Sánchez.

Día 22.—Núm. 69.

Primera seccion.—Reales ordenes del Ministerio de Hacienda, sobre prohibición de exportación y reexportación de los artículos y materias que se relacionan.

Anuncio del Ministerio de Estado, sobre declaración de contrabando absoluto y condicional, por el Gobierno de S. M. británica de los artículos y materias que se citan en este anuncio.

Relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Otro de una Cátedra vacante.

—Noticias sanitarias.

Segunda seccion.—Relación nominal de los propietarios cuyas fincas han de ser afectadas con motivo de la construcción del trozo 2.º de la carretera de Mazarrón á Aguilas.

Cuarta seccion.—Anuncios de la Administración principal de Aduanas de Cartagena, para subasta de varios efectos.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.ª, 9.ª y 10.ª, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Mazarrón, sobre el padrón de cédulas personales.

—Otro del Fiscal nombrado para la instrucción del expediente de propuesta de ingreso en la orden Civil de Beneficencia de Vicente Pascual Ferrat, de Cartagena.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia del distrito del Centro (Madrid), sobre demanda promovida por D.ª María del Carmen Olivares, para poder usar el apellido de su padre.

—Citación del Juzgado de instrucción de Huéreal-Overa, llamando á la esposa del conocido por el Pando.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de la Catedral, contra Manuel Beltrán Martínez.

Día 23.—Núm. 70

Segunda seccion.—Circulares del Gobierno civil de la provincia de Murcia, á los Sres. Alcaldes de la misma, sobre existencia de artículos subsistencias.

—Subasta de aprovechamientos de espartos de los montes de «Sierra del Lloro ó del Oro», en término de Abarrán.

Cuarta seccion.—Anuncio de la Comandancia de Carabineros de Murcia, sobre arriendo de una casa en Fuenteálamo, para Cuartel de Caballería de este Cuerpo.

—Otro de la Administración principal de Aduanas de Cartagena, para subasta de varios efectos.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.ª y 10.ª, contra contribuyentes que se citan.

—Anuncio de la Delegación de Hacienda, para subasta de 4.000 pinos y 500 estereos de leñas bajas, del monte Sierra de Salinas.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Aguilas, sobre el padrón de cédulas personales.

—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Mazarrón en el mes de Febrero último.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia de Lorca, para subasta de fincas de D. Mateo Morales García.

—Citación del Juzgado de instrucción de Huéreal-Overa, llamando á Diego Martínez Sánchez.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de Cartagena, contra Vicente Martínez Sánchez (a) Sincero.

—Anuncio del Sindicato para el Desagüe de las minas del Llano del Beal.

Día 24.—Núm. 71.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de Hacienda, disponiendo que queden vigentes en el corriente año las tablas de valores publicadas en 1914, que se fijaron para las mercancías importadas y exportadas en España en dicho año.

—Real orden del Ministerio de Fomento, disponiendo que se prorrogue hasta el día 15 de Junio el plazo para presentar instancias solicitando tomar parte en las oposiciones á plazas de Inspectores de Higiene y Sanidad.

—Otra, disponiendo que no ha lugar á establecer variación alguna, en la cantidad asignada para indemnización al personal facultativo, por la inspección y vigilancia de las obras por contrato para conservación y reparación de carreteras.

—Relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Anuncio de una Cátedra vacante.

Segunda seccion.—Anuncio de la Sección Administrativa de Obras públicas, sobre devolución de la fianza al contra-

tista de acopios de piedra de los kilómetros 145 al 150 de la carretera de Albacete á Cartagena.

—Anuncio de la Jefatura de Minas, con la solicitud para el registro minero «Rey Alberto 1.º»

Cuarta seccion.—Anuncio de la Administración principal de Aduanas de Cartagena, para subasta de varios efectos.

—Requisitoria militar contra Güesá Olivero Rafael.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.ª, 10.ª y 12.ª, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Cartagena, de estar expuesto al público el pliego de condiciones para arrendar el arbitrio sobre Lonja y otros arbitrios.

—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de La Unión, en el mes de Enero último.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de instrucción de la Catedral, llamando á Juan José Ros.

—Citación del Juzgado de instrucción de La Unión, llamando á Francisco Gómez Albaladejo.

—Anuncio de la Compañía de Ensanche, Urbanización y Saneamiento de Cartagena.

Día 25.—Núm. 72.

Primera seccion.—Relación de los súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Anuncio de la Dirección general de Administración, sobre vacante del cargo de Secretario de la Diputación provincial de Oviedo.

—Otro de una Cátedra vacante.

Cuarta seccion.—Requisitoria militar contra José Puig Maquiá.

—Anuncio de la Administración de la Aduana de Cartagena para subasta de varios artículos.

—Otro de la Comandancia de Carabineros sobre arriendo de una casa para Cuartel de Caballería en el pueblo de Puerto Lumbreras.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 4.ª, 9.ª y 10.ª, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Extracto de los acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Alhama en el mes de Febrero último.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de 1.ª instancia de la Catedral, sobre declaración de quiebra del comerciante de esta plaza, «Martí y Pérez Sociedad en Comandita.»

—Otro del Juzgado de instrucción de San Juan, citando á un individuo llamado Miguel, vendedor ambulante de quincalla.

—Citación del Juzgado de instrucción de Cartagena, llamando Antonio Martínez Navarro.

—Sentencia del Juzgado municipal de San Juan, contra Angel Bermejo Gómez y otros.

Día 26.—Núm. 73.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de la Guerra, disponiendo se devuelvan á los interesados las cantidades que ingresaron para redimirse del servicio activo.

—Relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Anuncio de una Cátedra vacante.

—Otro de estar vacante el cargo de Contador de fondos del Ayuntamiento de Castro del Río (Córdoba).

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, participando de haber sido nombrado y tomado posesión de su cargo de Teniente del Cuerpo de Seguridad de esta provincia, D. Ruperto Regadera Oliva; y de Guardia primero de este Cuerpo con destino á Lorca, á D. Juan Antonio Guillén Martín.

Tercera seccion.—Anuncio de la Excelentísima Diputación provincial, sobre concurso para la impresión y publicación de las listas electorales del corriente año.

Cuarta seccion.—Requisitoria militar contra José Toruella Valls.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de

las zonas 9.ª, 10.ª y 12.ª, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Murcia, en el mes de Febrero próximo pasado.

Octava seccion.—Anuncio de la Secretaría de la Audiencia Territorial de Albacete, con la relación de los señores solicitantes á la vacante de Secretario del Juzgado municipal del distrito de San Juan de Murcia.

—Sentencia del Juzgado municipal de San Juan, contra Lázaro García Fernández (a) Maco y otros.

—Citación del Juzgado de instrucción de Totana, llamando á Gabriel Guillén Rodríguez.

Día 27.—Núm. 74.

Primera seccion.—Real decreto de la Presidencia del Consejo de Ministros, declarando que no ha debido suscitarse la competencia entre el Gobernador de Murcia y el Juez de primera instancia de Yecla, en la demanda presentada por D. José Arroyo Rodríguez, contra el Ayuntamiento de Jumilla.

—Otro del Ministerio de Hacienda, nombrando Interventor de Hacienda de la provincia de Murcia, á D. Bernabé Muñoz Cobos.

—Real orden circular del Ministerio de la Guerra, disponiendo se tengan presentes las reglas que se establecen para los concursos de adquisición de artefactos que sean necesarios á los Parques é Intendencias del Norte de África y que celebren mensualmente estos establecimientos.

—Anuncio del Ministerio de Estado, con relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Otro de una Cátedra vacante.

—Otro del Ministerio de Fomento, aprobando el formulario para la redacción de la liquidación de obras de caminos vecinales.

Cuarta seccion.—Requisitoria militar contra Pedro Ignoto Oliver.

—Anuncio de la Junta de Gobierno del Arsenal de Cartagena, para la venta del Torpedero núm. 43.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 9.ª, 10.ª y 12.ª, contra contribuyentes que se citan.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia de La Unión, para subasta de bienes embargados á D. Juan Soto García, para pago de cantidad á D. José Celdrán García.

—Anuncio de la Cooperativa de Empleados de Murcia.

Día 29.—Núm. 75.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes, prorrogando el plazo de entrega de obras para la Exposición Nacional de Bellas Artes.

—Anuncio de la vacante de una Cátedra.

—Relación de Súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Anuncio del Ministerio de Fomento, concediendo subvención y anticipo á los Ayuntamientos de Fortuna y Molina para la construcción por los mismos de las obras del camino vecinal de Molina á Fortuna.

—Otro del Ministerio de Marina sobre concurso para adquirir gafas para preservar la vista á los acarreadores de carbón.

Segunda seccion.—Edicto de la Jefatura de Minas, con la solicitud para el registro minero «San Roque»

—Anuncio de la Administración de Correos de Murcia, sacando á licitación pública el servicio de conducción diaria de correo de Cartagena á Fuenteálamo.

Cuarta seccion.—Anuncio de la Comandancia de la Guardia civil de Murcia, para contratación de arriendo de una casa para el servicio del puesto de las fuerzas de este Cuerpo en Totana.

—Requisitoria militar contra Martín García Flores.

—Anuncio de la Administración principal de Aduanas de Cartagena para la venta de badanas.

Quinta seccion.—Anuncio de la Delegación de Hacienda, sobre pago de la mensualidad á las Clases pasivas.

Sexta seccion.—Anuncio de la Alcaldía de Lorca, sobre concesión de

préstamos á los agricultores del término municipal, hasta la cantidad que existe en la Caja del Pósito.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de 1.ª instancia de Cartagena, para subasta de una casa en Cartagena de don Pedro Sánchez López.

—Otro de la Catedral, sobre devolución de la fianza que tenía constituida el Procurador D. Angel Valero Riera.

—Otro sobre reclusión definitiva en el Manicomio de María Martínez Ruiz.

—Cédula de citación del Juzgado de instrucción de Caravaca, llamando á Manuel Rodríguez Pay.

—Sentencia del Juzgado municipal de San Juan, contra Francisco Turpin Alcázar.

—Anuncio de la Comunidad de regantes de Rotas-Calasparra.

—Otro de la Sociedad minera «La Lozana»

Día 30.—Núm. 76.

Primera seccion.—Reales órdenes del Ministerio de la Gobernación y Ministerio de la Guerra, poniendo en conocimiento de los interesados, que se va á demoler en la Habana el Cementerio general de la ciudad de Santa Clara (Isla de Cuba) y puedan estos interesados proceder como estimen oportuno.

—Real orden del Ministerio de la Guerra, disponiendo que se devuelvan á los interesados las cantidades que ingresaron para redimirse del servicio activo.

—Anuncio del Ministerio de Fomento, concediendo una subvención al Ayuntamiento de Jumilla para la construcción del camino vecinal de la carretera de Tobarra.

—Otro de una Cátedra vacante.

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, sobre creación de las Juntas locales que han de constituirse en las cabezas de los partidos judiciales para la celebración del tercer centenario de la muerte de Miguel de Cervantes Saavedra.

—Otra haciendo público que desde el Miércoles al Viernes Santos, ambos inclusive, no podrá verificarse ningún espectáculo.

—Anuncio de la Jefatura de Minas, con la solicitud para el registro minero «Colunga».

—Edicto de la Sección administrativa de 1.ª enseñanza, sobre nombramiento de Maestro interino de la escuela nacional de Pacheco, á favor de D. Ignacio Gutiérrez Sánchez.

Cuarta seccion.—Anuncio de la Comandancia de la Guardia civil de Murcia, para la venta en subasta de cuatro caballos de desecho.

—Requisitorias militares contra Jesús Navarro Rodríguez, Rafael Egea Martínez y Antonio López López.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.ª, 7.ª, 9.ª y 10.ª, contra contribuyentes que se citan.

—Anuncio de la Tesorería de Hacienda, sobre nombramiento de Auxiliares para la recaudación de contribuciones de la zona 5.ª.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Cotillas, sobre conciertos voluntarios y obligatorios de consumos.

—Otro de Fortuna, sobre vacante de la plaza de Inspector de carnes y pescados.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado municipal de La Unión, llamando á Tomás Solano Conesa.

—Anuncio de la Secretaría de la Audiencia Territorial de Albacete, de estar vacante el cargo de Fiscal municipal de Alhama.

—Citación del Juzgado de instrucción de La Unión, llamando á Antonio López García.

—Requisitorias de los Juzgados de instrucción de la Catedral y Cartagena, contra Juan Rubio (a) Pajarero y Manuel Vila Fernández.

Día 31.—Núm. 77.

Primera seccion.—Anuncios relativos al estado sanitario en el extranjero.

—Anuncio del Arrendatario de arbitrios municipales de Murcia.

—Índice de las materias contenidas en los Boletines del presente mes.